



Lücke am Chiemsee-Radrundweg in Prien-Harras geschlossen.

Beitrag

Lästige Passage zwischen Krankenhaus und Fischer am See gehört der Vergangenheit an. Ein gut 500 Meter langer Teilabschnitt auf der stark befahrenen Harrasser Straße zwischen dem Krankenhaus und dem ["Fischer am See"](#) kann jetzt umfahren werden.



Einfahrt in den neuen Radweg an der Ecke Harrasser Strasse/Ernsdorfer Strasse

Bis Ende 2020 mussten u.a. in Prien letzte Lücken am Chiemsee-Radrundweg geschlossen werden, um noch Fördermittel zu bekommen. In einem vor über vor 10 Jahren begonnenen Ausbauprogramm für einen Chiemsee-Radrundweg wurden mit einem Förderbescheid der Regierung von Oberbayern

4,3 Millionen Euro Zuschuss für 39 Baumaßnahmen genehmigt, weil sie die Sicherheit der Radfahrer wesentlich verbessern würden.

Fotos: Günther Freund









Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Prien-Harras
2. Radweg